



Einen Einblick in die Warenlager und Kühlräume bot Herwig Gehweiler vom Edeka-Markt Lustig den Achtklässlern der Peter-Meyer-Schule.
Foto: Schule

Blick ins Warenlager

Schüler besuchen Edeka-Markt Lustig

Schramberg. Die Klasse 8 der Peter-Meyer-Schule Schramberg besuchte den Edeka-Aktiv-Markt Lustig in Schramberg-Sulgen. Anlass dieser Betriebsbesichtigung war, hinter die Kulissen eines Supermarktes zu schauen. Inhaber Herwig Gehweiler-Lustig zeigte den Schülern die unterschiedlichen Abteilungen des Marktes und informierte über die Abläufe. Für die Schüler war es sehr interessant zu erfahren, wie die Waren angeliefert

und gelagert werden. Sie durften auch einen Blick in die verschiedenen Kühlräume werfen und die Organisation des Lagers kennen lernen.

Der Edeka-Markt stellt seit vielen Jahren immer wieder Praktikumsplätze für Schüler der Peter-Meyer-Schule zur Verfügung, so dass der eine oder andere Schüler den Wunsch äußerte, im kommenden Schuljahr ein Praktikum im Berufsfeld Verkauf zu machen.